

terial de 25 de abril del mismo año («Boletín Oficial del Estado» del 14 de mayo).

Esta Dirección General hace pública la admisión al citado concurso-oposición de los siguientes aspirantes:

Don Francisco Baños Martos.  
Don Rafael Rubio Verma.  
Doña Elvira Bayo Villuendas.  
Don Eduardo Marco Prats.  
Doña Antonia Mir Chust.  
Don Juan José de Castro González.  
Don Pedro Mozos Martínez.  
Don Amalio García del Moral Garrido.  
Don Rodolfo Waldo Aguiar Carmona.  
Don Guillermo de Vargas Ruiz.

Quienes se uniran, con los mismos derechos, a los aspirantes ya admitidos al referido concurso-oposición por Resolución de 26 de junio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 17 de julio).

Se declaran provisionalmente excluidos por incumplir sus instancias lo establecido por el número tercero de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 29 de julio de 1963 a los siguientes aspirantes:

Doña Michele Lescure Frambourg.  
Don Vicente Vila Gimeno.  
Don Manuel Ortega Pérez de Monforte.

A quienes se concede un plazo de quince días, contados a partir de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», para interponer reclamación.

Madrid, 10 de septiembre de 1963.—El Director general, Graciano Nieto.

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se nombra el Tribunal calificador del concurso-oposición a la plaza de Auxiliar femenino de servicios docentes en el Grupo Escolar «Concepción Arenal», de Madrid.**

De conformidad con lo preceptuado en la Orden de 16 de mayo último, en virtud de la cual se convoca a concurso-oposición para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar femenino de servicios docentes vacante en el Grupo Escolar «Concepción Arenal», de Madrid.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar el Tribunal que juzgará los ejercicios de dicho concurso-oposición, debiendo quedar integrado del modo siguiente:

Presidente: Doña Josefa Ollú Arroyo, Maestra de dicho Grupo.

Vocales: Doña Carmen Ugena Moya, Maestra de dicho Grupo, y don Francisco Nicolás Barrán, Jefe de Administración de primera clase, con ascenso, del Cuerpo Técnico Administrativo del Departamento, que actuará de Secretario.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de septiembre de 1963.—El Director general, J. Tena.

Sr. Jefe de la Sección de Creación de Escuelas.

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria referente a los opositores a las cátedras de «Geografía» de las Facultades de Filosofía y Letras de las Universidades de Oviedo y Santiago**

De conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1957 y Orden de 30 de septiembre del mismo año («Boletín Oficial del Estado» de 11 de noviembre siguiente)

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Declarar admitidos a las oposiciones convocadas por Orden de 17 de junio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 2 de julio) para la provisión en propiedad de las cátedras de «Geografía» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Santiago y Oviedo (para desempeñar en esta última Universidad la de «Geografía general y de España») los siguientes opositores:

Don Vicente María Roselló Verger.  
Don Eusebio García Manrique.  
Don José Luis Martín Galindo.  
Don Antonio Higuera Arnal.

2.º Declarar excluidos, por los motivos que se indican, los siguientes aspirantes:

Don Joaquín Bosque Maurel (por falta de presentación de los recibos de cien pesetas y setenta y cinco pesetas por derechos de formación de expediente y de examen, respectivamente).

Don Juan Benito Arranz (por no detallar en la instancia, relacionándolos, todos los requisitos exigidos en la convocatoria que debe cumplir).

3.º Los aspirantes excluidos que figuran en el número segundo de la presente Resolución podrán interponer, según lo determinado en las ya citadas disposiciones, recurso de reposición ante el Ministerio en el plazo de quince días, a contar desde el siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

4.º Los opositores propuestos por el Tribunal presentarán en este Departamento ministerial, dentro del plazo de treinta días hábiles, contados a partir de la propuesta de nombramiento, los documentos acreditativos que señalan las disposiciones vigentes de las condiciones que se especifican en el anuncio-convocatoria, quedando, en caso contrario, anuladas todas sus actuaciones, con arreglo a lo ordenado en el Decreto de 10 de mayo y Orden de 30 de septiembre de 1957, ya referidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 26 de agosto de 1963.—El Director general, Juan Martínez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se convoca a concurso previo de traslado la cátedra de «Terapéutica Física» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago.**

Vacante la cátedra de «Terapéutica Física» en la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago.

Esta Dirección General ha resuelto.

1.º Anunciar la mencionada cátedra para su provisión, en propiedad, a concurso previo de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 y Decretos de 10 de mayo de 1957 y 16 de julio de 1959.

2.º Podrán tomar parte en este concurso previo de traslado los Catedráticos numerarios de la misma asignatura en activo servicio, o excedentes, y los que hayan sido titulares de la misma disciplina, por oposición, y en la actualidad lo sean de otra distinta.

3.º Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio, acompañadas de las hojas de servicios, expedidas según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial del Ministerio» del 28), por conducto y con informe del Rectorado correspondiente, precisamente dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 14 de septiembre de 1963.—El Director general, Juan Martínez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

**RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se convoca a concurso previo de traslado la cátedra de «Terapéutica Física» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca.**

Vacante la cátedra de «Terapéutica Física» en la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca.

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Anunciar la mencionada cátedra para su provisión, en propiedad, a concurso previo de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 y Decretos de 10 de mayo de 1957 y 16 de julio de 1959.

2.º Podrán tomar parte en este concurso previo de traslado los Catedráticos numerarios de la misma asignatura en activo servicio, o excedentes, y los que hayan sido titulares de la misma disciplina, por oposición, y en la actualidad lo sean de otra distinta.

3.º Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio, acompañadas de las hojas de servicios, expedidas según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial del Ministerio» del 28), por conducto y con informe del Rectorado correspondiente, precisamente dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 17 de septiembre de 1963.—El Director general, Juan Martínez Moreno.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.